



**NOTA DE PRENSA**

## **Constituida la Comisión para la Ejecución del Plan de Aislamiento Acústico correspondiente al aeropuerto de Gran Canaria**

- Aena presentó la Huella Acústica

**08-feb-07.** En el día de hoy ha tenido lugar en el aeropuerto de Gran Canaria la reunión de constitución de la Comisión de Ejecución del Plan de Aislamiento Acústico de Gran Canaria, responsable de la ejecución del Plan de Aislamiento Acústico, recogido en la Declaración de Impacto Ambiental (DIA), correspondiente al proyecto "Actuaciones en el aeropuerto de Gran Canaria".

En esta reunión, Aena ha entregado a la Comisión la huella acústica tal y como establece la DIA, al objeto de iniciar las actuaciones de aislamiento acústico para aquellas viviendas que queden incluidas en la citada huella.

Esta Comisión está integrada por representantes de los ayuntamientos de Agüimes, Ingenio y Telde, el Cabildo de Gran Canaria, la Consejería de Medio Ambiente del Gobierno de Canarias, la Dirección General de Calidad y Evaluación Ambiental del Ministerio de Medio Ambiente, la Dirección General de Aviación Civil del Ministerio de Fomento y Aena.

La Comisión tiene entre sus funciones aprobar las isófonas del aeropuerto de Gran Canaria así como el Plan de Aislamiento Acústico, por medio del cual se llevarán a cabo las correspondientes actuaciones de aislamiento acústico de las viviendas incluidas en la citada isófona (huella acústica).

Esta Comisión será responsable de resolver sobre las solicitudes que presenten los interesados en relación con el Plan de Aislamiento Acústico y de pronunciarse sobre la necesidad de establecer las medidas correctoras previstas, así como de la realización de las obras de aislamiento correspondientes, acordando el importe de cada una de las actuaciones que correrán a cargo de Aena.

Esta actuación ha sido llevada a cabo en cumplimiento de la citada DIA, formulada por el Ministerio de Medio Ambiente, mediante resolución de 2 de febrero de 2006 (BOE nº 62 de 14 de marzo de 2006).

La Comisión ha acordado celebrar una nueva reunión en el plazo de un mes.